

D07 Linda / Deutschland / Romanistik

Interaktionspartner: zwei spanische Studenten

Erhebungszeitpunkt: SS 09

Linda studiert Spanisch an einer deutschen Universität. Während ihres Studiums lernt sie Eva und Juan, zwei Austauschstudenten aus Spanien, kennen. Als Linda eines Tages Eva anruft, um sich mit ihr zu einem Kaffee zu verabreden, verabschiedet sich die Spanierin mit „un beso“ (Kuss / Küsschen). Linda findet das seltsam, da sie sich erst seit ein paar Tagen kennen. Als sie danach Juan anruft, um ihn ebenfalls zu dem Treffen einzuladen, beendet auch er das Gespräch mit „un beso“. Linda weiß nicht, wie sie diese Verabschiedung deuten soll und ist froh, dass ihr Freund das nicht gehört hat und falsche Schlüsse daraus zieht.

1. Wie interpretiert Linda die Verabschiedungsformel „un beso“?
2. Welche Bedeutung hat der Gruß für die spanischen Studierenden?